
No1 健康増進施設（フィットネスクラブ・スポーツジム等）

No1 1 健康、スポーツクラブでできる ダンス、水泳ができる施設をつくったらよい。

No1 2
医療や健康、福祉という点からお年寄りの方でも利用しやすいフィットネスクラブ、スポーツジムを作ってはどうか。
複層階ということなので１Fはプール、２Fはジム、３Fはスポーツ用品店や健康食品などの階にすれば北長瀬の経
済にも良い影響を与えるのではないかと思う。

No1 3
地上階１階を主に休憩スペースと食事のできるスペース、２階以上は健康施設や健康クラブが使用できるスタジオ
のようなもの。また、そのスタジオを民間でも使用可能にするなど。

No1 4
とても良い計画、方針だと思います。総合公園が近くにあるので健康的な温水プール、ストレッチ用具がそろったス
ポーツジム、附属カフェがあればよいのでないかと思います。

No1 5
基本方針には賛成です。導入する施設については、１階にカフェや食堂などの落ち着いた空間、２階には運動が
できるフィットネス施設を設けるなどがよいと思います。

No1 6 カフェ、スポーツジム、洋服屋の入った商業施設があればいいと思う。

No1 7 基本方針①ヨガスタジオ、フィットネス教室→体の健康を楽しく維持できるような健康ランド

No1 8
基本方針②はとても良い考えだと思います。スポーツジム、東京で有名なカフェやスィーツ店を入れてほしい。GU
（ジーユー）やユニクロの大型店などが入った大型商業施設を作ってほしいです。

No1 9
この方針に賛成です。働く女性を癒す、病院に通う人、お見舞いに来た人が使いやすいものとして健康ランド（ジ
ム、温泉、プール、タニタ食堂（栄養に気を使った）、岩盤浴、サウナ、ヨガ、ボルタリング）、ショッピング施設

No1 10
最寄駅ではないけれど、電車でも車でも簡単に行ける距離なので、この案はすごくうれしい。
ジムに通いたいのでプール付きのジムがあればいいと思います。

No1 11 基本方針②と④の組み合わせ。大規模、色々なものが入った大人が思いっきり体を動かせる施設

No1 12 フィットネスクラブや銭湯的なリラックスもできるものもあるといいと思う。

No1 13
とても良いと思います。健康・利用のような施設でフィットネスに加えて軽く入れる温泉施設なども一緒にあると良い
のではないかと思います。

No1 14
病院や総合公園があるので花屋やすぐに買いに行けるスーパー、コンビニ、小規模でもショッピングモールを作り、
ジム等を作れば、女性客も増えると思う。

No1 15
病院帰りの方のためのジム、また公園でジョギングなどする人は雨が降った時のためにジムを入れるといったような
ことがいいと思います。

No1 16 フィットネスクラブ、ジム、エステ、美容院、サロンなどその施設１つで女子力が上がれば便利だと思う。

No1 17 希望施設はフィットネス、ジム、カフェ、まんが喫茶、図書館施設、タニタ食堂などが１つになったところです。

No1 18 スポーツジム、天文台、ゆっくりできる喫茶店や図書館、美術館

No1 19 フィットネスクラブ：駅利用者をはじめ若年層から高齢者まで手ごろな料金で利用できる健康増進施設

No1 20
基本方針についてはとてもいいと思います。最近友人とジムに行きたい地う話をしていたので、大きなフィットネスク
ラブがあるとうれしいです。

No1 21 スポーツクラブ（プールなど）

No1 22 テニスコートのような運動関係の建物

No1 23 ジム

No1 24 大人のフィットネス

No1 25 屋内プール

No1 26 屋内プール

No1 27 室内、外のプール

No1 28 プール

No1 29 いろんな施設が入ったビル。プール

No1 30 ジム

No2 温浴施設（お風呂・温泉・岩盤浴等）

No2 1 お風呂カフェというものも岡山に作ってほしい。北長瀬までいっても利用したい。

No2 2 お風呂

No2 3 温泉

No2 4 温泉施設

No2 5 温泉を作ったらいいと思います。

No2 6 カフェ、温泉、ゆっくりできるような広場、ラウンジ、ショッピング。
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No2 7
基本方針①のような健康施設がよいです。市が運営するとイメージが固いため、若い人でも入りやすい岩盤浴など
の施設がほしい。

No2 8 フィットネスクラブ、ジム、エステ、美容院、サロンなどその施設１つで女子力が上がれば便利だと思う。

No2 9
この方針に賛成です。働く女性をいやす、病院に通う人、お見舞いに来た人が使いやすいものとして健康ランド（ジ
ム、温泉、プール、タニタ食堂（栄養に気を使った）、岩盤浴、サウナ、ヨガ、ボルタリング）

No2 10
良いと思います。健康ランドのような温泉施設。公園で遊んだ子供や家族連れ、病院を利用したお年寄りなどが癒
される場。マッサージ機を男女で分けて充実してほしい。

No2 11
とても良いと思います。健康・利用のような施設でフィットネスに加えて軽く入れる温泉施設なども一緒にあると良い
のではないかと思います。

No3 ショッピング施設

No3 1 近くに病院があるので中庭のようなものがほしい。花屋

No3 2
この方針に賛成です。働く女性をいやす、病院に通う人、お見舞いに来た人が使いやすいものとして健康施設、
ショッピング施設

No3 3 この考えに賛成します。病院患者のための必需品、お見舞い品のショッピングができればいいと思う。

No3 4
基本方針②や③のような施設がよいと思います。
公園、病院、駅が近いようなので皆が立ち寄れて、一休みできるような場所がよいと思います。具体的には花屋、お
いしいパン屋、ケーキ屋、病院の見舞いの人、子供連れの人がふと休めるようなところ。

No3 5 病院が近くにあるので入院中必要になる服などを買うことができるような小規模なショッピングモール

No3 6 病院や総合公園があるので花屋やすぐに買いに行けるスーパー、コンビニ、小規模でもショッピングモール

No3 7 お見舞いに買っていける花屋、果物屋、スーパー。

No3 8 とてもいいなと思いました。病院の近くに花屋などが有ったらお見舞いに行くときに便利だなと思いました。

No3 9 北長瀬駅すぐそばに 食品スーパーで両備ストア、イズミヤ、ゆめタウン、フレスタのどちかを検討をしてほしい。

No3 10
中規模総合ショッピングセンター：食品・衣料を扱うスーパーなど駅利用者並びに近隣住民及び公園利用者の利
用を見込む

No3 11

カフェ、レストラン、ショッピングができる施設があればいい。
岡山には賑いが足りないと思う。
イオンが最近できたが作りがごちゃごちゃしていてどこに何のお店があるのかいまだに分からないため立ち寄りづら
い。仕事帰りや学校帰りに立ち寄りやすい、また開放的な癒しのある空間があればいいと思う。

No3 12
基本方針②商業施設（カフェ、ショッピング含む）年配のために昔の街並みを再現。新しいものをたくさん詰め込む
必要はない。あくまでリラックスできる空間かつ子供も大人も楽しめる空間

No3 13 カフェ、温泉、ゆっくりできるような広場、ラウンジ、ショッピング。

No3 14 １００円均一ショップ

No3 15 基本方針については、大変良いと思いました。映画館が入ったショッピングモール。

No3 16 空港、カフェ、都会にあるお店、ショッピングセンター

No3 17 ショッピングモールなど方針はよいと思います。

No3 18
この方針はいいと思う。
ショッピング、カフェなどができればいいと思う。

No3 19
私は、基本方針③の「複数の機能が集まる魅力ある施設と新たな交流の創出」に賛成です。提案する施設としては
花屋やカフェなどが一つにまとまったイオンモールミニ版くらいの建物がよいと思います。

No3 20
基本方針②のようなにぎわいの場を作ってほしい。
イオンのようなショッピングもでき、レストランも入って家族や友人と楽しめる場。

No3 21 輸入食品

No3 22 都会にあるようなショッピングモールが欲しいです。

No3 23
公園来訪者や駅利用者、病院来訪者などが利用できるにぎわいの場所がいいと思う。
レストランやショッピング

No3 24 基本方針②軽くショッピングができるもの。

No3 25 病院や公園の近くであるためショッピングモールはあまりよくないのではないかと思います。

No3 26 大型ショッピングモールは岡山駅にあるし生徒のたまり場になっては困るのでない方がいいと思われます。

No3 27

他県できれいで利便性のある高速のサービスエリアにような雰囲気を持たせるといいと思う。ショッピングはイオン
モールがあるので不要かと思う。地上階１階を主に休憩スペースと食事のできるスペース、２階以上は健康施設や
健康クラブが使用できるスタジオのようなもの。また、そのスタジオを民間でも使用可能にするなど。地下は無料駐
車場。ただ単なる健康施設であるならただの箱物なので皆が使える施設なら賛成できる。

No3 28
イオンよりもリーズナブルなショップ
商店街と協力した店
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No4 各種専門店

No4 1 洋服店もあったらいい。お年寄りの中には遠くまで買い物に行けない人が多いから。

No4 2 古着屋

No4 3 心斎橋（大阪）や下北沢（東京）にあるような古着屋

No4 4 パルコ

No4 5
低コスト・便利、高い質、安らぎ
食品売り場、靴の店（ABCマート）、ベビー・キッズ用品、雑貨（ロフト、３COINS（スリーコインズ）、PLAZA（プラ
ザ））、服（ユニクロ、GU（ジーユー）、Zara　Home（ザラホーム））

No4 6
商業施設（日用品、雑貨、文房具などに特化したものがよい。衣服は倉敷や岡山市にあるので数がたくさんなくて
もよい）

No4 7 earthmusic and ecologyやwclosetなどの服屋。真似してほしいお店は神戸OPA。

No4 8 カフェ、スポーツジム、洋服屋の入った商業施設があればいいと思う。

No4 9 東京にしかない洋服屋古着屋

No4 10
基本方針②はとても良い考えだと思います。
GU（ジーユー）やユニクロの大型店、スポーツジムなどが入った大型商業施設を作ってほしいです。

No4 11 服屋はイオン、アウトレットなど買えるところはたくさんあるので、そういうものはいいと思う。

No4 12 コストコ、IKEA（イケア）

No4 13 コストコ

No4 14 コストコ、IKEA（イケア）、子育てに役立つ施設がよいと思います。

No4 15
基本方針はいいと思う。
似たような複合施設が多いのでテナントを工夫しなければならないと思う。例えば中四国地方にはないお店でIKEA
（イケア）、コストコ等、外国初のお店を入れてほしい。

No4 16 コストコ

No4 17 このような施設を作ることはよいと思います。コストコとかができてほしいです。

No4 18 コストコのような大型食料を販売する施設があればうれしいです。

No4 19 コストコ

No4 20
大変良い考えだと思います。広島にあるコストコのような生活用品や食料品をお得に買える施設が欲しいです。そ
の中にカフェやレストランなど家族や友人と楽しんで食事ができるところもついていればよいと思います。

No4 21 コストコ

No4 22 コストコが欲しいです。

No4 23 コストコ

No4 24 コストコ

No4 25 コストコはどうでしょうか。

No4 26 基本方針は大変良いと思います。コストコが有ったら便利です。

No4 27 コストコを入れてください。近くに住んでいるので騒がしすぎるのはやめてほしいです。

No4 28 いろんな施設が入ったビル。図書館、カフェ、運動できる施設、コストコ、プール。

No4 29 コストコのような業務用スーパー

No4 30 コストコ

No4 31 岡山初の店舗（IKEA（イケア）、ギャレット、ポップコーン、Forever21等）

No4 32 雑貨（ロフト、３COINS（スリーコインズ）、PLAZA（プラザ））

No4 33 雑貨の店

No4 34 雑貨屋

No4 35 雑貨屋さんも欲しいです。

No4 36

良い方針だと思います。うさぎ屋などの大型文房具店を作ってほしいです。近くに小学校、高校があるので文房具店があると便
利と思う。大型文具店には少し変わったおしゃれな文房具があるので大学生、高校生とかが行くと思う。私はイラストを描くのが
趣味なのでコピックやトーンなど絵を描くのにあると良いものは大型文具店などしかないので駅周辺にそうしたものがあると便利
だと思う。駅から直通の地下道があると行きやすい。

No4 37 アウトレットパーク

No4 38 アウトレット（岡山にまだないショップを集める。高級ブランドなど）

No4 39 アウトレットモール

No4 40 アウトレット

No4 41 岡山イオンや駅地下にないお店の入ったアウトレットモール
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No4 42 よい方針だと思います。神戸にあるようなアウトレット

No4 43 アウトレットモールみたいなものが有ったらいいと思います。

No4 44 アウトレット

No4 45 アウトレットショッピング施設

No4 46 倉敷のアウトレットにない店のアウトレットのショッピングモールみたいなのがいいと思います。

No4 47 方針は賛成です。ジャニーズショップが有ったらうれしいです。

No4 48 岡山にはジャニーズショップが１つもないのでジャニーズショップが有ったらジャニーズファンがたくさん来ると思う。

No4 49 この方針はいいと思う。ジャニーズショップ。

No4 50 TSUTAYA

No4 51 でかいTSUTAYA

No4 52 基本方針②TSUTAYAと本屋が合併したもの。

No4 53 レンタルビデオショップなど駅利用者並びに近隣住民及び公園利用者の利用を見込む

No5 レストラン

No5 1 タニタのような健康を意識した食べ物屋。

No5 2 健康を考えた飲食店

No5 3 希望施設はフィットネス、ジム、カフェ、まんが喫茶、図書館施設、タニタ食堂などが１つになったところです。

No5 4
この方針に賛成です。働く女性を癒す、病院に通う人、お見舞いに来た人が使いやすいものとして健康ランド（ジ
ム、温泉、プール、タニタ食堂（栄養に気を使った）、岩盤浴、サウナ、ヨガ、ボルタリング）、ショッピング施設

No5 5
よい方針だと思います。
タニタ食堂のような食堂。

No5 6 タニタ食堂

No5 7 タニタ食堂

No5 8
病院へ通う人、食生活が悪くなりがちな下宿学生のためにタニタ食堂が病院の近くにあればすごく良いなと思いま
した。

No5 9 健康的な和食の店

No5 10 タニタ食堂

No5 11 体に気を使う人のためのタニタ食堂もよいと思う。

No5 12 病み上がりで食欲が低下している人向けの量が設定できる飲食店

No5 13

カフェ、レストラン、ショッピングができる施設があればいい。
岡山には賑いが足りないと思う。
イオンが最近できたが作りがごちゃごちゃしていてどこに何のお店があるのかいまだに分からないため立ち寄りづら
い。仕事帰りや学校帰りに立ち寄りやすい、また開放的な癒しのある空間があればいいと思う。

No5 14
この方針でいいと思います。オシャレなカフェやレストランがいいです。岡山駅ではなくてわざわざ北長瀬駅に降り
たくなるようなお店を立ててください。

No5 15 イオンモール岡山のようでかつリーズナブルな商業施設、レストランが多く入ったビル。

No5 16
大変良い考えだと思います。広島にあるコストコのような生活用品や食料品をお得に買える施設が欲しいです。そ
の中にカフェやレストランなど家族や友人と楽しんで食事ができるところもついていればよいと思います。

No5 17
この考えに賛成します。
公園で遊んだあとにレストランでお昼ご飯があれば家族連れにもありがたい。

No5 18 オシャレなレストランがたくさん入った施設。

No5 19
低コスト・便利、高い質、安らぎ
洋風レストラン（イタリア、フランス、中華）、和風レストラン、コンビニ

No5 20 いい案だと思います。韓国料理店。

No5 21 家族や友達同士、また１人でも気軽に利用しやすいレストランを作ってほしい。そこに本や雑誌を置いてほしい。

No5 22
基本方針②のようなにぎわいの場を作ってほしい。
イオンのようなショッピングもでき、レストランも入って家族や友人と楽しめる場。

No5 23
公園来訪者や駅利用者、病院来訪者などが利用できるにぎわいの場所がいいと思う。
レストランやショッピング

No5 24 家族や小さい子供連れの人も入れるカフェやレストランが有ったらいいと思います。

No5 25
駅から近いので１階はカフェやレストランがあってもいいと思います。ショッピングモールは岡山と倉敷にイオンがあ
るのでいらないと思います。（岡山と倉敷を経由する人は来ないと思う）

No5 26
基本方針①、②ともに魅力的だと思います。岡山ドームや公園利用後にも友人と談笑できるようなカフェやレストラ
ンが特に欲しいです。
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No6 カフェ

No6 1 カフェやファミレス、ファーストフード店等の飲食店

No6 2 おしゃれなカフェ

No6 3
とても良いアイデアだと思います。
落ち着いたカフェがあればよいと思います。

No6 4
ゆったりできるようなカフェなんかはやはりあった方がいいと思います。子供連れでも安心できるようなスペースがあ
るものがよいと思います。

No6 5

カフェ、レストラン、ショッピングができる施設があればいい。
岡山には賑いが足りないと思う。
イオンが最近できたが作りがごちゃごちゃしていてどこに何のお店があるのかいまだに分からないため立ち寄りづら
い。仕事帰りや学校帰りに立ち寄りやすい、また開放的な癒しのある空間があればいいと思う。

No6 6 カフェ

No6 7 近くに病院があるので中庭のようなものがほしい。カフェ

No6 8 カフェと古着屋

No6 9 オシャレなカフェ

No6 10
この方針でいいと思います。オシャレなカフェやレストランがいいです。岡山駅ではなくてわざわざ北長瀬駅に降り
たくなるようなお店を立ててください。

No6 11
基本方針②商業施設（カフェ、ショッピング含む）年配のために昔の街並みを再現。新しいものをたくさん詰め込む
必要はない。あくまでリラックスできる空間かつ子供も大人も楽しめる空間

No6 12
私は、基本方針③の「複数の機能が集まる魅力ある施設と新たな交流の創出」に賛成です。提案する施設としては
花屋やカフェなどが一つにまとまったイオンモールミニ版くらいの建物がよいと思います。

No6 13 カフェ、温泉、ゆっくりできるような広場、ラウンジ、ショッピング。

No6 14
最寄駅ではないけれど、電車でも車でも簡単に行ける距離なので、この案はすごくうれしい。
ゆっくりくつろげるカフェがほしいです。

No6 15
大変良い考えだと思います。広島にあるコストコのような生活用品や食料品をお得に買える施設が欲しいです。そ
の中にカフェやレストランなど家族や友人と楽しんで食事ができるところもついていればよいと思います。

No6 16 ジムで運動した後、マッサージ機やカフェなどでゆっくりできたらいいと思います。

No6 17 この考えに賛成します。運動後に休憩できるカフェなどもいいと思う。

No6 18
障害者や認知症の家族同士が集まり日頃の不安や介護疲れをコミュニケーションを通じて癒せるような場所が必要
ではないでしょうか。障害者の方がカフェを経営し、多くの人に障害について知ってもらう施設などもあればよいと
思います。

No6 19
とても良い計画、方針だと思います。
総合公園が近くにあるので健康的な温水プール、ストレッチ用具がそろったスポーツジム、附属カフェがあればよ
いのでないかと思います。

No6 20
地域のみんなが集うことができる図書館カフェなど勉強を教え合うことができるスペース。
基本方針②がいいと思う。

No6 21 いい案だと思います。ユニークなカフェや落ち着いたカフェ。

No6 22 空港、カフェ、都会にあるお店、ショッピングセンター

No6 23 「にぎわい」に賛成。フードコートにはスタバかドトール。

No6 24
妊婦、幼児を連れた母親が休憩しやすいカフェ。病院や公園を利用した後に寄れるとうれしいと思う。ベビーカー
が入っても大丈夫な広い空間。幼児がいても大丈夫。遊べるところがあるなど。

No6 25
とても良いと思います。個人的な意見になってしまうのですが、甘いものが大好きなので入りやすいオシャレなカ
フェがあるとうれしいです。

No6 26
一人でもゆっくりできる緑の多いカフェやオシャレかつお手頃のお値段で友達とゆっくりお話ができるようなカフェが
有ったらうれしいです。

No6 27
基本方針には賛成です。導入する施設については、１階にカフェや食堂などの落ち着いた空間、２階には運動が
できるフィットネス施設を設けるなどがよいと思います。

No6 28
正直、岡山駅周辺でほとんど用が済むので北長瀬まで行こうと思わない。
お風呂カフェというものも岡山に作ってほしい。北長瀬までいっても利用したい。

No6 29 岡山にないカフェや飲食店など。

No6 30 いろんな施設が入ったビル。図書館、カフェ、運動できる施設、コストコ、プール

No6 31
この方針はいいと思う。
ショッピング、カフェなどができればいいと思う。

No6 32
基本方針②のようなにぎわいの場を作ってほしい。
カフェなどのゆったり話したり食事ができる場を作ってほしい。
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No6 33 広くモダンで落ち着いたブックカフェ

No6 34 ジェラートピケカフェサンリオのカフェ

No6 35
この方針にすごく賛成です。
あったらいいなと思うのはフクロウカフェです。動物のかわいさは疲れた人や病気の人、一般の人も癒されると思う
ため、その癒しとともに落ち着いた空間があればうれしいなと思います。

No6 36 カフェ、スポーツジム、洋服屋の入った商業施設があればいいと思う。

No6 37 カフェ

No6 38 カフェ＋商業施設

No6 39 家族や小さい子供連れの人も入れるカフェやレストランが有ったらいいと思います。

No6 40
女性の社会進出が進んでいるため急な時に子供を預けられるような施設があると良いと思う。また、休日にゆっくり
休めれるようなカフェのようなものや体に気を使う人のためのタニタ食堂もよいと思う。

No6 41 有名ブランドなどとコラボしたカフェ。

No6 42 病院が近くなので、心も体もゆっくり休めるようなカフェ。多くの人が利用できるゆったりとしたスペースがよい。

No6 43
基本方針②はとても良い考えだと思います。
東京で有名なカフェやスィーツ店を入れてほしい。GU（ジーユー）やユニクロの大型店、スポーツジムなどが入った
大型商業施設を作ってほしいです。

No6 44 カフェと休憩場所の合体。カフェで何か頼みたいものがあれば頼めばいいし、休憩だけをしたい人は休憩できる。

No6 45
基本方針についてはとてもいいと思います。最近友人とジムに行きたい地う話をしていたので、大きなフィットネスク
ラブがあるとうれしいです。駅から近いので１階はカフェやレストランがあってもいいと思います。

No6 46
基本方針②の案がいいと思った。
オシャレなカフェがいくつか作ってほしい。休憩や勉強ができるような空間も欲しい。

No6 47

基本方針①、②ともに魅力的だと思います。岡山ドームや公園利用後にも友人と談笑できるようなカフェやレストラ
ンが特に欲しいです。
山陽本線は本数が多いですが、伯備線は本数が少なく利用後に道時間が長くなってしまいがちなので座って待て
る落ち着いた空間も欲しいです。

No6 48 大きいパフェがあるお店

No6 49 タルト専門店。

No7 ブックカフェ・書店

No7 1 書店など駅利用者並びに近隣住民及び公園利用者の利用を見込む

No7 2 本屋

No7 3 この考えに賛成します。書店があれば病気について調べたり、読み聞かせの絵本などが購入できていいと思う。

No7 4

基本方針はとてもいいと思います。
以前にテレビでオシャレな本屋さんを見ました。本屋の中に寝るスペースやiPhoneや万年筆なども売ってあり、少し
暗めの落ち着いた空間の本屋さんでした。どの人もゆっくりできるスペースになると思うので岡山にもあったらいいと
思います。詳しくはわからないですが、そんな本屋さんがいいなと思いました。

No7 5 電車までの時間つぶしに本屋

No7 6 ブックカフェ

No7 7 ブックカフェ

No7 8
大変良い案だと思います。
私はカフェと本屋が融合した施設で誰もが落ち着いてゆっくりできる空間がよいと思います。
建設されるのを楽しみにしています。

No7 9 本屋とカフェが一緒になったブックカフェがいいです。

No7 10 大型書店。自習スペースや試し読みができるスペースやカフェが有るとよい。

No7 11
ブックカフェがほしい。落ち着いた雰囲気の中、本を読めたり食べ物を食べたり子供と母親の休憩所のようなものが
あってもいいと思う。

No7 12
本屋とカフェの合体型で、神戸のカフェを倣って、外はニューヨーク郊外のような雰囲気。芝生でオシャレなベンチ
に座って本を読む。コーヒーを飲みながら。自然が多いほうがいいです。えっ！ここが日本?!くらいの雰囲気になる
とうれしいです。

No7 13

基本方針についてはいいと思います。
案としては本屋がよいです。以前、大阪駅に行ったときに隣接する施設の中にとても広くオシャレでくつろげる本屋
がありました。中には本を読んだり勉強するソファーがあったり、パソコンが置いてあったり、カフェが入ったりしてい
ました。本当にオシャレでくつろげる空間だったので病院に来た人も公園に来た人もゆっくり休めれのではないで
しょうか。あと、駅前すぐに本屋さんがあると便利です。どの世代にも喜ばれるのではないでしょうか。
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No7 14
このような施設を作ることはよいと思います。
一人でも気軽に立ち寄れるようなブックカフェ

No7 15 カフェと本屋が一緒になっている施設があれば人が集まると思う。

No7 16 施設建設は賛成です。完成が楽しみだなと思いました。ブックカフェが有ったらうれしいです。

No7 17
疲れたときにゆっくりと休憩できるようなブックカフェ。
「賑い」の創出に賛成。

No7 18 カフェと本屋が一緒になっているところ。

No7 19

基本方針②や③のような施設がよいと思います。
公園、病院、駅が近いようなので皆が立ち寄れて、一休みできるような場所がよいと思います。具体的には体を動
かせるところ、ブックカフェ、花屋、おいしいパン屋、ケーキ屋、病院の見舞いの人、子供連れの人がふと休めるとこ
ろ。

No7 20 ブックカフェなど落ち着いて勉強できる場所が欲しい。

No7 21 休憩場（ソファー＋本屋＋カフェ）

No7 22 ブックカフェ、子供が気軽に遊べる場所、居座っても大丈夫なカフェ

No7 23 いい案だと思います。落ち着ける図書カフェ。

No7 24 タニタ食堂やブックカフェができたら行ってみたいです。

No7 25 病院訪問者、運動公園、駅利用者が行きやすいカフェや本屋があればいいと思います。

No7 26

北長瀬には基本方針②のような施設が少ないのでいいなと思いました。最近は本屋の隣にゲームセンターがある
ような落ち着くことができないものが多いので、本屋の中にカフェがあって自由に本が読めるお店が欲しいです。
岡山にはおいしいお手頃価格のスィーツバイキングを楽しめるお店があまりないと思います。北長瀬は学生の利用
も多いと思うので、おしゃれでおいしく学生にも優しいスィーツバイキングが有ったらいいなと思います。

No7 27 本屋（宮脇書店、くまざわ書店）、カフェ

No7 28
落ち着いた雰囲気のどの世代もくつろげる空間を作ってほしいです。
本屋さんとカフェが一緒になっているお店が有ったらよいと思います。

No7 29
基本方針②TSUTAYAと本屋が合併したもの。
オシャレなカフェ→地域経済の活性化、患者さんの自分の病への本での情報収集可、子供たちの読書力向上

No8 図書館

No8 1

病院に来る人の待ち時間や入院している人の心の支えが充実したものになるように図書館があればよいと思う。本
が好きな人もあまり好きでない人も気軽に立ち寄れて固い雰囲気ではなくデザイン性の高い大きい大きい図書館
に行くのが私の夢です。入って、うわぁ、すごい！ってなりたいです。世界に素晴らしいデザインと内蔵量の図書館
があります。日本に、岡山に身近にあればなんて思っています。

No8 2 希望施設はフィットネス、ジム、カフェ、まんが喫茶、図書館施設、タニタ食堂などが１つになったところです。

No8 3 図書館とカフェで情報収集ができ勉強もできる場所が欲しいです。

No8 4 スターバックスやレストランが入っている大きな図書館

No8 5 ゆっくりできる喫茶店や図書館

No8 6
地域のみんなが集うことができる図書館カフェなど勉強を教え合うことができるスペース。
基本方針②がいいと思う。

No8 7 図書館

No8 8 漫画図書館（立川かどこかにある。入場料４００円くらい）。病院に来た人が待ち時間にすごすことができる。

No8 9
いろんな施設が入ったビル。
図書館、カフェ、運動できる施設、コストコ、プール

No8 10
基本方針②駅から近いので図書館などがあると便利だと思う。付近に学校もあるので学校の利用行事とかもあれば
よい。

No8 11
良いと思います。
図書館とカフェスペースが欲しいです。

No8 12 図書館

No8 13
図書館。駅に近いとたくさんの人がより易いと思う。県立図書館は駅から遠く少し行きづらい。今回の用地にあれば
途中下車してもお金がかからないのでたくさんの人が利用すると思う。

No9 水族館

No9 1 近くに病院があるので中庭のようなものがほしい。水族館

No9 2 水族館が岡山に欲しい。

No9 3 水族館ができて欲しいです。公園があることで子供も喜ぶだろうし、病院に通っている人は癒しをもらえると思う。

No9 4 水族館
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No9 5
良い考えだと思います。水族館が欲しいです。病院に入院される方が少し回復した時にわざわざ遠出しなくても楽
しむことができる。いろいろろな人が楽しめる。県内に大きな水族館がないから。真ん中に大きな水槽を作って。

No9 6 水族館か動物園を作ってください。

No10 ドッグラン、動物カフェ等

No10 1 老若男女が楽しむことができる施設として、小動物とふれ合えるカフェを作ってもらいたいです。

No10 2
この方針にすごく賛成です。
あったらいいなと思うのはフクロウカフェです。動物のかわいさは疲れた人や病気の人、一般の人も癒されると思う
ため、その癒しとともに落ち着いた空間があればうれしいなと思います。

No10 3 基本方針②に賛成です。ドッグラン。

No10 4
ペットが遊べたり泊れたりするところ。
お見舞いに来た人がペットをあずけられたり、入院している人があずけておいて、時々見に行けるようにしておくと
安心すると思う。見舞い以外にもペットが遊べるところがあると人が集まってくると思う。

No11 プラネタリウム

No11 1 プラネタリウム

No11 2 プラネタリウム

No11 3 親子、大人、子供の楽しめるプラネタリウム

No12 美術館

No12 1 時間をつぶせる美術館もよいと思う。

No12 2 ゆっくりできる喫茶店や美術館

No12 3

はじめに、健康・医療・福祉系という範疇に芸術文化も含めて提案させていただきます。
現在、岡山市には市民のための美術館がない。オリエントやデジタルミュージアムなど特殊な施設はあるが、岡山
市の広く一般市民、園児、児童、生徒等の美術・芸術作品が展示でき鑑賞できる公共施設はほとんどなく、岡山市
民の文化活動の発表の場としては勤労者福祉センターや市役所ロビー程度しかない。例えるなら、中学校美術展
などは県生涯学習センターを、岡山市中学校表現活動発表会は天神山文化プラザを使用し、市で行うべき展示を
県の施設に間借りしている状態である。しかもその県の施設も手狭と老朽化が否めない状態となっている。
また、周辺では倉敷市、瀬戸内市、備前市、新見市、高梁市、井原市、奈義町などに公立の美術館があり、全国的
にも多くの市町村に美術館があるのに対し、政令指定都市としては極めて貧弱な文化行政と言える。
一方、かねてから岡山市の文化政策の基本方針には、生涯学習の一貫として社会教育施設の整備充実や多様な
市民文化の創造のための市民の芸術文化活動の支援等が打ち出されている。
　こうした現状を踏まえ、市の方針を具現化し広大な操車場跡地、西部総合公園の一角に、岡山市の文化活動の
活性化、市民の文化の向上に資するため、市民の憩いの場となるバリアフリーで市民参加型の岡山市立美術館の
設立を要望いたします。美術館を訪れた人が公園へ、病院から公園、美術館へと相乗効果が十分に期待されま
す。アートセラピーなど福祉分野では芸術を介した取り組みへの期待感、可能性は高まりつつあります。何卒ご一
考くださいますようよろしくお願い致します。
美術館の概要
　展示室、野外展示スペース、作品収蔵庫、制作室、会議室、事務室、カフェコーナーなどを配する
（モデルとして金沢２１世紀美術館）

No13 動物園

No13 1 水族館か動物園を作ってください。

No13 2

池田動物園の岡山操車場跡地への移設を検討してほしい。
動物園とは、市民の文化的かつ知的共有財産であり、特に幼児教育にとって貴重な存在であることは言うまでもな
い。現在、岡山市ないし近隣自治体において池田動物園（岡山県内において猛獣を扱う唯一の動物園）がその役
割を担っているが、当園は京山のふもとに立地しており、園内は急な坂道ばかりで高齢化社会に適していないし、
なにより民間運営のために老朽化が著しく、今の状況を放置しておくと今後の経営破たんも招きかねない。それ
は、市民の共有財産に対しては行政支援が不可欠なのだと思う。
北海道旭川市の旭川動物園が、市営化によって成功していることはよく知られているが、もし池田動物園が岡山市
との経営連携の上で、アクセスの良いJR北長瀬駅前の移設すれば、そのポテンシャルはそれ以上であるように思
う。また、岡山操車場跡地は、福祉施設（スポーツ・病院）が併設されており、それとの相性も悪くないように思う。
「賑いの創設」がひとつのテーマであるが、動物園であれば子供から大人まで多くの方が足を運ぶ。美術館や文化
施設、商業施設と併設されている大阪市の天王寺動物園がイメージに近い。
本来は、民間提案用地ではなく、その東の総合公園区域への移設が望ましいと思う。JR岡山駅から一駅のJR北長
瀬駅前という好立地かつ広い面積を持つ用地を市民の憩いや緑化といった理由だけで「公園」という不経済なもの
にしてしまうのはあまりにももったいないと思う。もちろん公園を否定しているわけではないが、もしもその公園が「動
物園もある公園」であれば、市民の憩いや緑化というテーマもクリアし、かつ岡山経済にとってもプラスとなり、さらに
は、やり方次第で岡山の新たな観光資源に変容させることができる。
池田動物園を移設してしまったら、京山のふもとにある現在の土地はどうするのか？という問題もあるが京山地区は
ESD推進に力を入れている地域であり、そことの連携を想定した上で、元々あった「池田牧場」のようなものを復活さ
せ「畜産」あるいは「食育」といった子供たちの教育に焦点をあてた民間の牧場にすれば良いのではないかと思う。
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No14 植物園

No14 1 いい案だと思います。癒し効果が得られる場所、植物園とかあったらいいと思います。

No14 2
植物園がいいと思います。
植物園としても利用でき、時にはイベント会場にもできたらいいなと感じました。

No15 児童・青少年施設

No15 1

小さい子供から高校生まで幅広く利用できる児童福祉施設を希望します。日中、両親が働いているのに保育園へ
入れない子供の預かりや、不登校の生徒が気軽に言って人と交流できるような場所を作ってほしいです。親御さん
たちの交流もできるといいかなと思います。
方針についてはいいと思います。

No15 2 もし作るなら児童館がよいです。絵本やおもちゃ、漫画などが充実していれば人が集まる気がします。

No15 3

現在、目に見えない貧困が進んでいると感じています。特に、現政権が進める新自由主義路線、米国に追従した
体制の維持、見えないところでの国民負担率の増加、新しい働き方の推奨による格差、ブラック企業や雇用形態の
不安定さ等が進行、反面、福祉予算の引き締め等がじわじわと進んできていると感じます。
　金の無い人間は、安い食材、安い衣料品、安価な医療、自己負担を求められる福祉制度等の利用に甘んじるし
かなくなりつつあり、福祉につながらずひっそりと暮らしている家族も多数存在しています。中でも、子供の6人に1
人が貧困状態にある日本、中には一日の食費が340円、長期の休みに痩せていく子供たちの存在、これは、発展
途上国といわれる子供たちの支援どころではなく、日本の子供たちが、衣食住の貧困のみでなく、教育などでも格
差が広がり、日本の将来が危ぶまれていると感じています。
　そういった状況の中で、仕事柄、とにかく子供たち（発達障害で苦労している子供を含め）を中心に、社会的な弱
者が、食が満たされ、笑っている、認められている、安心している姿の見える活動の場所が展開できればと考えて
います。その場所として操車場の跡地での支援活動はどうかと考えました。本来的にはソフト面の開発が必要なの
でしょうが、とにかく、誰でも気軽に立ち寄れる空間、そこには人的な資源を配置し、相談ができ、安価に食事がで
き、困ったら宿泊や休憩ができ、勉強も教えてもらえる、そして困ったら社会資源につなげることのできる支援機関
がほしいと感じます。企業や福祉団体、ボランティア、社協等様々な団体が協力し、みんなで支える組織ができれ
ばいいと感じています。

No16 薬局・ドラッグストア

No16 1 薬局

No16 2
基本方針⑥基本的に「ぶちすげぇコミックバトル」がある時しか利用しないがイベント時の利用客はとても多く感じる
ので、コンビニや薬局、ドラッグストアもよいと思う。

No16 3 ザグザグが近くに２か所もあるので薬局は必要ないと思います。

No17 宿泊施設

No17 1 岡山に来た観光客が泊まる旅館などがあってもよいと思います。

No17 2 ビジネスホテル

No17 3
池袋にあるTime's,スパのようなお手軽なスパもあれば、岡山に親戚や友人に来てもらって泊まることができると思
う。

No18 映画館

No18 1 映画館が入ったショッピングモール。

No18 2 映画館

No18 3 映画館があると多くの人が集まると思います。

No18 4 映画館、親が映画を見ている間に子供を預けられる簡易託児所を併設。

No19 コンサ―ト、ライブ、劇場

No19 1 ライブやフェス会場になるような建物にしてほしいです。岡山には少ないので。

No19 2 みんなが楽しめるイベントが行えるような施設を建てて岡山をもっと盛り上げてほしいです。

No19 3 アーティストとかを招けるような大きいスペースがあればいい。

No19 4 舞台などを行う大きな劇場を作ってもらいたいです。

No19 5
東京ドームのような屋根付きで防音ならライブ会場にもなるし野球もできていいのでは？岡山はアーチストがコン
サートできるようなところがないから福岡や大阪に行かなくてはならない。嵐のライブなど小さい子供からお年寄りま
で楽しめて健康にもつながると思う。

No19 6 ライブ会場。うるさいかもしれないけどそこに集まることで発展につながる。

No20 レジャープール

No20 1 夏も冬も利用できるプール

No20 2 ウォータスライダー等含む遊べる系プールなど
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No20 3
岡山市にレジャープールがないので総社や津山まで行くのは遠いです。子供から大人まで楽しめるプールを作っ
て夏はプール、冬は温水プールで夜までしてほしいです。お年寄りにも来てほしいのでジムやウォーキングできる
プールも作り、ご飯を食べるところもある施設がいいと思います。

No20 4 レジャープール

No21 ボウリング・カラオケ・ゲーム機等

No21 1
ラウンドワンのようなスポーツ、ボウリング、カラオケ、ゲーム機のアミューズメント施設を作っていただきたい。若者が
多く出入りすることで病院の中の高齢者とのコミュニケーションの場が増えることが期待できる。

No22 イルミネーション

No22 1
岡山のイルミネーションはダサいで有名です。神戸のルミナリエのような他県の人も訪れるようなクオリティの高いイ
ルミネーションがあると活性化していくと考えます。

No23 塾

No23 1 塾

No24 ０歳から遊べるところ

No24 1 ０歳から遊べるところ

No25 大学

No25 1 大学（福山市にあるような市の大学があれば市全体が活気づくのでないかと思います。）

No26 高齢者施設

No26 1 福祉、高齢者が住みやすい住宅 団地5階立てでエレベーターのある 便利な計画をしてほしい。

No26 2

リハビリテーション施設：総合医療センターと連携し、退院後のリハビリテーションを担う。
機能訓練型デイサービス施設：要介護予防のための機能訓練に特化したデイサービスを行う。
ケア付き高齢者向けマンション：西に総合医療センターがあり東側には公園がある。さらに施設の利用もできるとな
れば絶好の条件。子や孫が公園利用とセットで面会に来ることも見込める。

No26 3
若者が好きなお店や流行の店が入った建物も魅力的だが、これからの高齢者化へ向けて高齢者施設もよいと思い
ました。スウェーデンにあるようなおしゃれな施設がほしいです。

No26 4 近くに病院があるし、リハビリテーションセンターを建てた方が実用的かと思います。

No26 5
私は、基本方針③の「複数の機能が集まる魅力ある施設と新たな交流の創出」に賛成です。提案する施設としては
花屋やカフェなどが一つにまとまったイオンモールミニ版くらいの建物の上の階には老人ホームがあり、市民病院と
つながる通路があればよいと思います。

No26 6

基本方針①の健康、医療、福祉を補完することは重要な課題だと思います。少子高齢化で、老人ホームに入れな
い人が多いと聞くので、老人ホームまたは待機児童問題を解決するための保育園が必要だと思います。例えばビ
ルの上の階を老人ホーム、下の階を保育園にして、その中間の階で老人と児童が交流するなどできたらよいと思い
ます。

No26 7 車いす体験とか何かの疑似体験ができるところでもよさそう。

No27 保育施設

No27 1 お医者さんが安心して働けるように保育所があればいいと思います。

No27 2 預かり保育ができる施設を作ればいいと思います。

No27 3 病院の先生方の子供のため、子供が急病になってもすぐに連れて行ける保育施設

No27 4

基本方針①の健康、医療、福祉を補完することは重要な課題だと思います。少子高齢化で、老人ホームに入れな
い人が多いと聞くので、老人ホームまたは待機児童問題を解決するための保育園が必要だと思います。例えばビ
ルの上の階を老人ホーム、下の階を保育園にして、その中間の階で老人と児童が交流するなどできたらよいと思い
ます。

No27 5
病院に付き添いで行く子供たちが親がいなくても安心、安全で保育士などが見守ってくれるような場合が必要でな
いでしょうか

No27 6 保育施設を作ってほしいです。

No27 7 保育所

No27 8 女性の社会進出が進んでいるため急な時に子供を預けられるような施設があると良いと思う。

No27 9
子供が預かれるような場所がいいと思う。近くに病院があるし、お見舞いに来た時に預けて、迎えに来た時に一緒
に触れ合える施設があるといいのではないかと思う。

No28 駐車場、自転車の管理

No28 1
大規模立体駐車場：上記の施設利用を補完する台数だけでなく駅利用者の利用も見込んだ有料立体駐車場を併
設するか上層階と屋上に設置
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No28 2

民間施設なら民間的な駐輪場を増やしてほしい。岡山市内、特に駅周辺の道路は、放置自転車が大量において
います。路辺の一時駐輪場の数が少なくて、自転車が点字ブロックの上においたまま、付近の商店街に行った人
がいます。目の悪い人が点字ブロックで自転車とぶつかって転んだところを何度も見ました。そして、大量な放置自
転車、一時駐車自転車が景観を損なうと思います。

No28 3
のんびりして休憩できる店などの場所が入った方がいいと思います。
自転車など車両が進入してはいけないといった規則があった方がいいと思います。

No29 歩行者通路等の設置

No29 1
私は、基本方針③の「複数の機能が集まる魅力ある施設と新たな交流の創出」に賛成です。提案する施設としては
花屋やカフェなどが一つにまとまったイオンモールミニ版くらいの建物がよいと思います。また、その建物の上の階
には老人ホームがあり、市民病院とつながる通路があればよいと思います。

No29 2
基本方針⑤岡山ドームまでの駅からの道をわかりやすく整備してほしい。公園には四阿などの休憩スペースを分散
して配置したらよいと思う。

No30 電車の本数

No30 1
施設などを建てる前に電車の数を増やしてほしいです。
今も人が多くて乗らないのに施設が建つと更に多くなると思います。
その所も考えてほしいです。

No31 民間提案用地の面積

No31 1
民間企業が整備をする用地ってもう少し広くすることってできないんですか？
公園が広すぎても駅前という立地が勿体ないとおもいます。
公園をもう少し狭くしてそこに高層マンションを建設するとJRの利用客が増え街が活性化すると思うんですが。
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